

PERS

Koramil Jajaran Kodim Magelang Terima Ucapan Selamat HUT TNI ke -78

Rony - MAGELANG.PERS.CO.ID

Oct 5, 2023 - 21:33



Koramil 05/Secang menerima ucapan Selamat HUT TNI dari Forkopimcam Secang

MAGELANG - Salah satu bukti kekompakan jajaran Forkompimcam Ngablak,

Hari ini Kepala UPT dan Seluruh Kepala Desa Sekecamatan Ngablak, Serta Dinas Terkait mengunjungi Koramil 07 Ngablak memberikan ucapan selamat HUT TNI ke - 78 Tahun 2023, Kamis (05/10).

Tampak hadir dalam acara tersebut, Camat Ngablak Yang di wakili Sekcam Triyoga Budi Suryono S.Sos., MM, Kapolsek Ngablak Iptu Pol Suhartoyo beserta anggota, Kepala UPT Kecamatan Ngablak, Kepala Desa Sekecamatan Ngablak, tokoh pemerintah, tokoh agama, tokoh masyarakat serta tokoh pemuda Kecamatan Ngablak.



Dalam kunjungannya kali ini di samping sebagai ajang mempererat sinergitas juga untuk mengucapkan selamat HUT TNI ke-78 yang di terima langsung oleh Danramil 07/Ngablak Kodim 0705 Magelang Kapten Inf Supriyatno .

Sekcam Ngablak Triyoga Budi Suryono menyampaikan atas nama pimpinan Kecamatan Ngablak mengucapkan Dirgahayu TNI ke-78 bersama Rakyat TNI kuat, TNI Semakin Jaya.



"Semoga kedepan Sinergitas Forkompimcam Ngablak semakin solid serta dapat bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kecamatan Ngablak," Ucapnya.

Dalam kesempatan yang sama Danramil 07/Ngablak mengucapkan rasa terima kasih atas kunjungan Forkompimcam dan dinas terkait dengan adanya semangat yang berkobar dalam bersinergi di Wilayah Kecamatan Ngablak.

"Semoga kebersamaan ini semakin kuat meningkatkan motivasi guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Ngablak," Ungkap Kapten Inf Supriyatno.



Ucapan Selamat HUT TNI juga diterima Koramil 05/Secang. Kapten Arm Jumianto selaku Danramil Secang mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran lintas sektoral yang telah hadir dan memberikan ucapan dan doa dalam rangka HUT TNI ke 78. Harapannya kegiatan ini akan lebih meningkatkan sinergitas lintas sektor di Kecamatan Secang.

Selain di Koramil Ngablak dan Koramil Secang, ucapan selamat HUT TNI hari ini juga diterima beberapa Koramil jajaran Kodim Magelang. Diantaranya Koramil 02/Kaliangkrik, Koramil 06/Grabag, Koramil 08/Pakis, Koramil 14/Muntilan, Koramil 15/Dukun dan Koramil 23/Magelang Utara.

Pen0705/Mgl